

ACTA DEL CONSEJO DE SEGURIDAD DEL DISTRITO DE SALAMANCA CELEBRADO EL DÍA 9 DE JUNIO DE 2025

Concejal Presidenta de la Junta de Distrito

Dña Cayetana Hernández de la Riva

Secretario del Distrito

D. Miguel Ángel Gascón Soriano

Área de Gobierno de Vicealcaldía, Portavoz, Seguridad y Emergencias

Dña Isabel Rosell Volart

Delegación de Gobierno

D. Fernando Estarás Manzano (Jefe del Gabinete Técnico del delegado del Gobierno en Madrid).

Policía Nacional

D. Luis Fernando Pérez Villegas (Comisario, Jefe de la Comisaría de Distrito de Salamanca).
D. José Manuel Ramos Matilla (Jefe de Servicio Operativo).

Policía Municipal

Dña Isabel Paniagua Montes (Comisaria de la Comisaría Integral del Distrito de Salamanca).

Grupos Políticos

Grupo Municipal Partido Popular:
Dña Ana Mª Valle Vilanova (Portavoz)
D. Sergio Bayo García (Vocal)

Grupo Municipal Más Madrid:
D. Andrés Moreno Moreno (Vocal)
D. Fernando Diaz Rouco (Vocal)

Grupo Municipal Socialista:
Dña Carolina Gutiérrez Montero (Portavoz adjunto)

Información de Firmantes del Documento



Grupo Municipal VOX:
D. Alejandro Martínez Badaya (Portavoz)

Se inicia la sesión a las diecisiete horas y treinta minutos.

2

Información de Firmantes del Documento

MIGUEL ANGEL GASCON SORIANO - SECRETARIO DEL DISTRITO DE SALAMANCA
URL de Verificación: https://servint.madrid.es/VECSV_WBCONSULTAINTRA/VerificarCove.do

Fecha Firma: 24/10/2025 09:55:13
CSV : CC73GMAYX2DPXIZO



Dña. Cayetana Hernández de la Riva, Concejal Presidenta del Distrito de Salamanca, presenta y da la bienvenida a los asistentes.

A continuación, toma la palabra D. Luis Fernando Pérez Villegas, Comisario Jefe de la Comisaría de Distrito de Salamanca, aportando los datos en materia de seguridad y sucesos acontecidos en el distrito, en relación a los últimos seis meses.

Acto seguido es Dña. Isabel Paniagua Montes, Comisaria de la Policía Municipal de la Comisaría Integral del Distrito, quien hace una exposición en relación con las materias de seguridad competencia de la comisaría, haciendo una comparativa de los primeros seis meses del año 2025 respecto a los últimos del año anterior. Se ofrecen datos relativos al área de seguridad, convivencia y espacios públicos, seguridad ciudadana y seguridad vial.

Así mismo, se hace referencia al trabajo que se viene realizando desde hace tiempo en el Proyecto Senes, trabajo con Agentes Tutores, relación con asociaciones de vecinos y con asociaciones de padres y madres de colegios del distrito, y desempeño de las comisarías transversales de apoyo a la mujer, al menor y al mayor.

Cabe reseñar la buena relación y colaboración continua entre la Policía Municipal y Nacional del distrito.

Posteriormente se pasa a las intervenciones de los Grupos Municipales. Toma la palabra D. Alejandro Martínez Badaya, portavoz de VOX, quien agradece la labor de Policía Nacional y Municipal y plantea preguntas sobre el robo de vehículos, delitos tecnológicos y hechos concretos acontecidos en el distrito. Después es Dña. Carolina Martínez Gutiérrez, Portavoz Adjunta del PSOE, quien interviene, agradeciendo igualmente el trabajo realizado por Policía. Pregunta sobre hurtos leves, malos tratos, accidentes de tráfico, actuaciones vandálicas en la zona de Avenida de los Toreros, robos en vehículos, inspecciones en locales y actuaciones de Samur Social y de Agentes Tutores. Después y por parte del Grupo Más Madrid es D. Andrés Moreno Moreno quien interviene. Como el resto de los grupos, da las gracias por el trabajo realizado y hace alusiones a los datos sobre malos tratos, delitos tecnológicos, robos en vehículos, consumo de alcohol en vía pública y controles de alcoholemia. Para finalizar, D. Sergio Bayo García, vocal del Partido Popular, agradece la labor diaria y colaboración de ambos cuerpos policiales así como la exposición de los datos ofrecidos. Destaca el trabajo realizado respecto al Proyecto Senes y a los Agentes Tutores.

Acto seguido, la Concejal Presidenta da un segundo turno de palabra a Policía Nacional y a Policía Municipal para responder a los grupos políticos. Ofrecen datos más detallados sobre las cuestiones planteadas y quedan a disposición de cualquier otra duda que se pueda plantear.

Por parte de la Concejal Presidenta se ofrece turno de palabra al público asistente al Consejo, no habiendo intervenciones en este sentido, pasando a continuación a la representante del Área de Gobierno de Vicealcaldía, Dña. Isabel Rosell Volart, quien destaca la seguridad del distrito y el descenso de los robos de relojes, haciendo referencia por otro lado a la necesidad de prudencia y vigilancia por parte de la ciudadanía en general.

Información de Firmantes del Documento



En representación de la Delegación de Gobierno, D. Fernando Estarás destaca la importancia de los Consejos de Seguridad para el debate sobre las cuestiones de seguridad de la ciudad. Solicita expresamente que conste en acta que el distrito de Salamanca es un “distrito seguro, en una ciudad segura, en una comunidad autónoma segura”. Reseña también que, a pesar del aumento de delitos, más del 50% de los mismos están relacionados con la ciberseguridad, siendo el dato sobre los delitos de alto impacto en la ciudadanía (hurtos y robos en viviendas) estable. Por otro lado, indica que, según los últimos informes, son los jóvenes y no las personas mayores, como podría pensarse inicialmente, quienes más sufren los ciberdelitos, invitando a intensificar las labores de prevención en este ámbito. Así mismo, también invita a colegios e institutos a que sean ellos quienes soliciten más charlas y conferencias en materia de seguridad (acoso escolar, malos tratos, ciberdelitos, homofobia) para sus alumnos, para poder llevar a cabo entre todos una importante labor de prevención.

Finalmente, Dña. Cayetana hace un llamamiento a Delegación de Gobierno, solicitando más efectivos y una actualización en las instalaciones de la Comisaría del distrito. Agradece la labor llevada a cabo por los efectivos policiales, especialmente durante el apagón, y felicita por el trabajo realizado, destacando el Proyecto Senes y actuaciones con mayores y jóvenes del distrito.

Finaliza la sesión a las 18 horas y 27 minutos.

Firmado electrónicamente
EL SECRETARIO DEL DISTRITO DE SALAMANCA

Miguel Ángel Gascón Soriano

Información de Firmantes del Documento

